

## Kiez hoch „3“: Buntes Treiben mit Kunst, Kultur und Krempel am und im S-Bahnhof Lichterfelde-West

Veröffentlicht von eb | Jun 13, 2017 | 0 ●

**Bereits zum dritten Mal fand das diesjährige Sommerfest oder Kiezfest am Sonnabend, den 10. Juni, vor und im Bahnhof Lichterfelde-West statt.** Der Vorsitzende des Fördervereins, Herr Hensel, freute sich über das herrliche Wetter und begrüßte die vielen Besucher. In seiner Ansprache nannte er den Vorsitzenden der Bezirksverordnetenversammlung (BVV), Herrn Rögner-Francke sowie den Bezirksstadtrat Herrn Mückisch und den Abgeordneten Christian Goiny.

Die an der Längsseite von Alnatura errichtete „Budengasse“ machte dem Motto „Krempel“ alle Ehre: So mancher Trödler oder manche Trödlerin kehrte glücklich mit einer wunderschönen alten Torteplatte oder Geschirr aus früherer Zeit nach Hause zurück.

Das ehrenamtliche Team um den Leiter des Bürgertreffpunkts, Herr Ohrt, sorgte für das leibliche Wohl der Gäste. Dazu trugen auch die Zehlendorf-Lichterfelder Brauerei und Malz&Moritz bei. Kaum zu glauben, aber in Lichterfelde haben sich zwei kleine Brauereien etabliert. Sie werden am 15. Juli im Biergarten von Maria & Josef Teilnehmer des Braufestes sein.

Vielfältige künstlerische Darbietungen bildeten ebenfalls einen Anziehungspunkt vor dem Bahnhof: Tanzvorführungen (Flamenco und bulgarische Volkstänze), Percussion und „heiße“ brasilianische Trommelrhythmen, das Lichterfelder Ukulele-Orchester sowie Hits der Oldie-Band und das große Schlussrepertoire der MitsingZentrale wechselten von 11 Uhr bis in die Abendstunden miteinander ab.



Foto: fpd

Auch die Kunst kam nicht zu kurz: Im großen Saal des Bürgertreffpunkts stellten SchülerInnen der Clemens-Brentano Grundschule Kopien berühmter Meister aus. Beeindruckend! Und in 20 Geschäften des Kiezes stellen **20 KünstlerInnen bis zum 30. Juni ihre Werke aus**: Textilkunst, Aquarelle, Acrylmalerei, Skulpturen und Fotoarbeiten – einen gelungenen Einblick in die Arbeiten gibt das von Petra Schützger entworfene Plakat. Also, einfach mal herumbummeln und in die Geschäfte schauen!

Im Obergeschoss des Bahnhofs konnte man sich im Otto Lilienthal Club über Lilienthals Flugversuche und bei einigen Modelleisenbahnbauern über deren Hobby informieren und sogar noch draußen in einer alten Lok zum Bahnhof Steglitz ein kleines Stück des Weges fahren. Mit der S-Bahn ankommende Fahrgäste verweilten, um die ausgestellten Informationstafeln über die Geschichte des Bahnhofs näher zu studieren.

Summa summarum war das diesjährige Kiezfest gut organisiert, sehr harmonisch und heiter – einfach gelungen.